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Der letzte Tag / The Last Day 

 

 
        NRHA  Lawson Non Pro Champion Mr Little Dry Doc / Michael Steiner (AUT) 
 
Heute ging die 15. Europameisterschaft der American Quarter Horses in Kreuth zu Ende. 580 Pferd-
Reiter-Kombinationen aus 14 Nationen waren an diesen 12 Tagen am Start. Top Sport in allen 
Disziplinen gab es hier zu sehen. Ein Abschlussbericht und die Champions Gallerie folgen im Quarter 
Horse Journal. 
 
Today the 15th European Championship of American Quarter Horses came to an end.  580 horse-
rider-combinations from 14 nations had competed for the medals. There will be a gallery of the 
Champions in the next Quarter Horse Journal. For results, please refer to www.dqha.de. 



 

 

      
 

Redaktion: Pressestelle Deutsche Quarter Horse Association, Fotos: Horsemotion, dqha, privat 

Hier einige der Champions des heutigen Tages. 
 
 

 
 

Senior Western Pleasure Open 
Zippen Outta Town holte unter Hubertus Jagfeld eine grandiose Goldmedaille für Dänemark in der 
Senior Western Pleasure Open. Der im Besitz von Jens-Erik Udsen stehende Wallach von Docs Outta 
Town setzte sich gegen Page N Machine (Bes. Christina Cozzo, ITA) unter Stefania Ugolini: Bronze 
ging an den Blazing Hot-Sohn Blaze Em On unter seiner Besitzerin Karin Machalek (ITA). 
 
Zippen Outta Town and Hubertus Jagfeld won the gold medal for Denmark in Senior Western 
Pleasure Open. The gelding which is owned by Jens-Erik Udsen is by Docs Outta Town. Silver went to 
Page N Machine (owner Christina Cozzo, ITA) and Stefania Ugolini, bronze to the Blazing Hot-son 
Blaze Em On and his owner Karin Machalek (ITA). 
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Senior Western Riding 
Nach den Erfolgen von Sweet Lil Chocochip während der DQHA Futurity am letzten Wochenende 
legte der Vater Leaguers Lil Chip auf der EM noch eins drauf: Unter Sandra Schaub gewann der im 
Besitz von Sonja Kelly stehende Hengst die Senior Western Riding. Die Silbermedaille errang Hes A 
Docs Henry unter seiner Besitzerin Susanne Ortelli-Jurklies (GER). Die Bronzemedaille holte die 
Undeniably Hint-Tochter Marlana Special Glow unter Ben Fisher. Die Stute ist im Besitz von Sonja 
Horak (SUI) 
  
After the success of his son Sweet Lil Chocochip in the DQHA Futurity last week-end, Leaguers Lil 
Chip himself proved his qualities today: With Sandra Schaub the stallion which is owned by Sonja 
Kelly (GER) won the Senior Western Riding. The silver medal went to Hes A Docs Henry and his 
owner Susanne Ortelli-Jurklies (GER), bronze to the Undeniably Hint-daughter Marlana Special Glow 
and Ben Fisher. The owner of this mare is Sonja Horak (SUI) 
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Senior Trail Horse Open 
European Champion Senior Trail Horse wurde Icy Socks unter Paola Donarini (ITA). Die im Besitz von 
Claudia De Simone stehende Tochter von ARC Blueyed Redskin setzte sich gegen ein 10-köpfiges 
Finalistenfeld durch. Zweiter wurde Circles Poco (Bes. Susanne Sauer, GER) unter Anna Limmer. 
Platz 3 ging an die Schweiz: an den bereits 15-jährigen Say It For Victory unter Karin Huber. 
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Und ein paar Impressionen aus den Rinderklassen: DQHA Maturity Champion Awesome Topsail Soks 
unter Maik Bartmann (oben) und European Champion Cutting Amateur Dont Boss Me Around unter 
Matthias Inndorf (unten)  
And a few impressions of the cattle classes: DQHA Maturity Champion Awesome Topsail Soks and 
Maik Bartmann (above) and European Champion Cutting Amateur Dont Boss Me Around under 
Matthias Inndorf (below) 

 


